



# KRANKENHAUS ENTSCHEID

Versorgung sichern  
Krankenhäuser retten

## Statt Nebelkerzen endlich eine Klinik für Alle.

Erneut sollen die Menschen im Essener Norden von OB-Kufen und Schwarz-Grün mit Scheinlösungen und Nebelkerzen in die Irre geführt werden.

Die vielfältigen Proteste haben ihre Wirkung hinterlassen und so denkt sich die Schwarz-Grüne Ratsmehrheit eine neue Nebelkerze aus. Am Standort Vincenz-Krankenhaus soll eine „Stadtteilklinik“ entstehen. Doch die Pläne verraten: mit einer Klinik hat das nichts zu tun. Eine Klinik **muss** an 7 Tagen/die Woche 24 Stunden ein multiprofessionelles Team mit ausreichend diagnostischen Gerät vorhalten.

Der Norden benötigt vor allem dringend eine Geburtsklinik und eine echte Notfallversorgung. Entstehen soll aber bestenfalls ein Ärztezentrum mit ein paar Betten fürs ambulante Operieren.

Gesundheitskioske, Stadtteilkliniken (die keine Kliniken sind) und integrierte Gesundheitszentren sind unzureichend und können die gefährliche medizinische Versorgungslücke nicht schließen.

Wir brauchen eine echte Klinik für Alle im Essener Norden!

Trotz des erfolgreichen Bürgerbegehrens "KrankenhausEntscheid Essen" mit über 20.000 Unterschriften, hat der Rat den Bürgerentscheid zunächst zu Fall gebracht.

Dagegen haben die Initiatoren des „KrankenhausEntscheid Essen“ Klage beim Verwaltungsgericht eingereicht.

Leider liegt die Klage für die Durchführung eines Bürgerentscheids zugunsten einer Öffentlichen Klinik der Grund- und Regelversorgung im Essener Norden noch bei Gericht.

Wir streiten weiter:

## Für einen Bürgerentscheid!

## Für ein öffentliches Krankenhaus im Essener Norden!

Unterstützen Sie den KrankenhausEntscheid Essen mit Ihrer Spende:

Spendenkonto: Bürgerliste Nord/Kennwort KrankenhausEntscheid, IBAN DE 30 3606 0591 0001 1791 59, Sparda-Bank

[www.krankenhausentscheid-essen.de](http://www.krankenhausentscheid-essen.de), [info@krankenhausentscheid-essen.de](mailto:info@krankenhausentscheid-essen.de), facebook  
KrankenhausEntscheid Essen